

Agustín Ibáñez asistió a la Fiesta del sector que cuenta con 46 empresas y 1.150 vigilantes de seguridad

## El delegado del Gobierno destaca la importancia económica y ciudadana que desempeñan las empresas de la seguridad privada en Cantabria

**Santander, 19 de mayo 2010.-** El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, destacó hoy en la Fiesta de la Seguridad privada la importancia económica de este sector, que reúne a 46 empresas en Cantabria, de las que 20 se dedican especialmente a la vigilancia y la protección, y que acogen a 1.150 hombres y mujeres que llevan a cabo las labores profesionales de vigilantes de seguridad.

Agustín Ibáñez también mencionó que las empresas de seguridad cuidan de 1.213 puntos que tienen que adoptar obligatoriamente medidas de seguridad, como bancos y cajas de ahorro, joyerías, gasolineras, farmacias, administraciones de lotería, bingos y locales con máquina de juego y tiendas de antigüedades.

Asimismo destacó que los vigilantes de seguridad colaboraron el año pasado en 937 ocasiones con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, especialmente con el 091 y los coches radio patrulla. Esas actuaciones preventivas dieron lugar a que su participación fuera primordial en 184 actuaciones frente a hechos delictivos o de carácter humanitario.

El delegado manifestó que su presencia en la Fiesta de la Seguridad supone el reconocimiento institucional del Gobierno de España hacia los hombres y mujeres que trabajan en este ámbito y su importancia como colaboradores necesarios en el mantenimiento de la seguridad colectiva de los ciudadanos.



Agustín Ibáñez dijo que uno de los aspectos que contribuyen a la política integral de seguridad es la mejora de la coordinación y la búsqueda de nuevos cauces de colaboración con otras instituciones y con aquellas empresas que han hecho de la gestión de la seguridad privada su principal actividad profesional.

También señaló que se han dado pasos muy importantes en la permanente colaboración entre las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, Policías Locales y las empresas de seguridad privada y eso permite mantener los altos niveles de seguridad ciudadana de que disfruta Cantabria, una de las Comunidades Autónomas más seguras del país.

Por último dijo que estos niveles de seguridad ciudadana, son fiel reflejo del trabajo y del compromiso así como del esfuerzo personal de los agentes de la Guardia Civil, del Cuerpo Nacional de Policía, de la Policía Local y de todos aquellos que trabajan en empresas de seguridad privada.